



Pour une communauté à la fois soudée et ouverte

Un Forum des mouvements et services de la paroisse pour mieux se connaître et pour faire connaître, le dimanche 8 octobre.

Un pèlerinage ensemble à Lourdes avec le diocèse pour porter ensemble notre paroisse dans la prière du 22 au 26 octobre.

En octobre, la paroisse continue sur sa dynamique de rentrée pour renforcer notre dimension communautaire sans oublier de nous ouvrir à de nouvelles personnes.

Deux dates à retenir : dimanche 8 octobre et la participation au pèlerinage diocésain à Lourdes.

Le 8 octobre, toute la matinée, dans le patio de Saint Gilles, les mouvements et services tiendront leur stand. On pourra venir s'informer, se renseigner sur « comment fait-on pour se préparer au baptême ? Y a-t-il une équipe *Eglise Verte* ? Comment entrer en contact avec un mouvement d'Eglise qui regroupe des membres sur la paroisse ? Peut-on trouver une personne pour visiter quelqu'un de malade ? »

Toute la matinée... de 9h00 à midi. On peut, bien sûr, proposer ce forum à des amis, des voisins qui ne

fréquentent pas la paroisse mais désirent la connaître!

Ce forum se déroule pendant les messes de la matinée. Pendant la messe de 11h, nous aurons la joie d'accompagner des enfants du catéchisme qui seront baptisés. Puis un apéritif paroissial suivra ainsi qu'un déjeuner dominical partagé, chacun apportant de quoi mettre en commun.

L'après-midi de 15h à 18h : Table Ronde à propos de « Péguy, notre contemporain ? » en présence de Mgr Rougé. C'est à l'auditorium République (boulevard Carnot). Là aussi, invitez largement autour de vous.

Portons ensemble la paroisse par la prière, en participant au pèlerinage diocésain à Lourdes du 22 au 26 octobre.

Une belle occasion là encore de mieux se connaître à travers les célébrations, le chemin de Croix, la prière à la grotte, et de porter dans la prière notre paroisse et ceux qui nous demandent de prier pour eux.

L'inscription se fait via le <u>site diocésain</u>

Une aide financière peut être accordée par la paroisse en faisant une demande qui sera étudiée.

Père Alain Lotodé, curé

Au service de nos Frères proches ou lointains



Je m'adresse tout d'abord à vous, jeunes de l'aumônerie, qui au printemps dernier, avez offert de servir avec nous, nos Frères isolés, malades ou démunis. Votre participation récente à l'action caritative, loin de faire de vous des « ouvriers de la dernière heure », vous incorpore au contraire aux « ouvriers de la première heure » eu égard à la précocité de votre engagement. La Conférence Saint-Gilles accueillerait avec la plus grande joie la poursuite d'un tel partenariat. Vous ne récriminerez pas quant à votre salaire ou votre récompense ; car nous n'avons à offrir que notre accueil dont j'espère qu'il aura été suffisamment chaleureux et ouvert et surtout notre prière commune.

En servant vos Frères avec les membres de la Conférence Saint-Gilles, vous faites vôtre cette recommandation de Frère Roger de Taizé : « Ne parle de Jésus que si on te le demande, mais vis de telle sorte qu'on te le demande. » Le service vincentien n'est certes jamais disjoint d'une profonde démarche spirituelle ; mais la communication verbale peut, quant à elle, être entravée par de nombreux obstacles : les différences de culture, la complexité des expériences de vie, la maladie, ou même la langue . . . L'actuelle devise de la Société de Saint-Vincent de Paul, « Être présent, tout simplement » (une simplicité dans la présence qu'aurait certainement agréée Frère Roger), prend alors tout son sens.

Quelqu'étonnant que cela puisse paraître, au vu des milliers de kilomètres qui nous séparent, nous espérons, dans les mois à venir, témoigner de notre présence à nos Frères de Madagascar. Un long jumelage avec les vincentiens

de Fianarantsoa, initié en 2003, a dû s'interrompre vers 2018, en raison de la complexité de la situation sociale et politique sur place. Des perspectives s'offrent aujourd'hui pour coopérer, en dépit des obstacles, à des projets structurés et suivis. Un engagement financier de notre part est évidemment indispensable; mais la communion de prière, les possibles liens d'amitié qui se tisseront, la Fraternité qui se fera jour, le sont tout autant!

Pierre Lorenzon pour la Conférence Saint-Gilles (Société de Saint-Vincent de Paul)

Dans l'AGENDA

- Rentrée du catéchisme, de l'aumônerie semaine du 18 septembre.
- Mercredi 21 septembre messe à 11h à la Résidence de la Vallée,
 22 rue de la Villa flamande.
- Samedi 23-dimanche 24 septembre : messes animées par la Conférence Saint-Gilles.
- Mardi 26 septembre à 11h15 messe de rentrée de l'Institut Notre-Dame.
- Samedi 30 septembre à 15h confirmation de jeunes de l'Aumônerie.
- Dimanche 1^{er} octobre Eveil à la foi à 11h salle Péguy. Apéritif paroissial organisé par le Secours catholique après la messe de 11h.
- Dimanche 8 octobre Forum des activités paroissiales dès 10h. Apéritif et déjeuner partagé. A 15h table-ronde sur "Péguy, un témoin pour notre temps" à l'auditorium de l'école République. A l'initiative de la paroisse et de la mairie, avec Mgr Matthieu Rougé, Denis Labouret, Claire Daudin, Hadrien Courtemanche et Olivier Péguy.
- >10h FORUM des ACTIVITÉS
 PAROISSIALES
 SALLE CHARLES PEGUY

 Dimarche
 8 octobre

 >12H APÉRITIF ET DÉJEUNER
 PARTAGÉ

 >15h
 TABLE
 RONDE
 SALLE POLYVALENTE
 ÉCOLE REPUBLIQUE

Église catholique dans Hauts-de-Seine

- Samedi 11 novembre : sortie paroissiale. Informations à venir sur le site paroissial.
- Et aussi chaque mardi du temps scolaire, la Parole de Dieu chantée, gestuée de 20h45 à 22h dans l'église

Des locaux propres pour la rentrée!

Samedi matin 23 septembre, à partir de 9h30, venez avec vos bras, vos balais et votre bonne humeur pour un grand rangement et nettoyage du préau et des espaces paroissiaux. Café et croissants fournis!

Propositions du Diocèse

Journée diocésaine de prière – Allons à la source

Cette journée propose des enseignements théoriques sur les différentes formes de prières et pratique et nous invite à vivre une vraie journée de retraite, ensemble, en diocèse. Elle veut permettre la pluralité de la relation intime à Dieu selon les sensibilités, profils, âges et chemins de foi de chacun.

Samedi 14 octobre à La Salle –Passy-Buzenval (Rueil-Malmaison)

Informations https://diocese92.fr/allons-a-la-source-journee-diocesaine-de-priere/

Lien direct Inscriptions: https://allonsalasource2023-rueil.venio.fr/fr



Pèlerinage diocésain à Lourdes 22-26 octobre 2023 - Il reste des places !

Pour tous ! Malades, bien portants, âgés, de tout âge, croyants incertains ou convaincus ... Deux possibilités pour s'inscrire : le tract disponible au fond de l'église ou bien sur https://bipeltour.bipel.com/diocese-nanterre-lourdes2023/fr/site

CARNET – Prions pour

Les nouveaux mariés : Dominique et Tulia BEDEL, le 9 septembre.

Les défunts : Jacques JULLIARD (90 ans), Mgr Didier BERTHET, évêque de Saint-Dié. Il fut notamment curé de St-Saturnin d'Antony, et supérieur du séminaire d'Issy-les-Moulineaux.

Prions aussi pour le Père Ludovic Serre qui est installé comme nouveau curé de Sceaux ce samedi 16 septembre à l'église Saint-Jean-Baptiste.



Paroisse Saint-Gilles – 8 bd Carnot 92340 Bourg-la-Reine – 01 41 13 03 43 –